

Polres Mesuji Gelar Sertijab Kabag SDM, Kapolres: Rotasi untuk Tingkatkan Kinerja Organisasi

Udin Komarudin - MESUJI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 22, 2024 - 13:44



Kapolres Mesuji, AKBP Muhammad Harris, S.H, S.IK, M.IK Pimpin Sertijab

MESUJI- Polres Mesuji melaksanakan upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kabag SDM dari AKP Ichwan Hadi kepada Kompol Yaya Karyadi, S.Ag, M.Si, pada Selasa (22/10/24). Acara berlangsung di Aula Tri Brata Endra Dharma

Laksana dan dipimpin langsung oleh Kapolres Mesuji, AKBP Muhammad Harris, S.H, S.IK, M.IK.



Dalam sambutannya, Kapolres Mesuji menegaskan bahwa rotasi dan mutasi jabatan merupakan bagian penting dari dinamika organisasi untuk menjaga semangat dan meningkatkan kinerja personel.

"Rotasi dan mutasi ini merupakan langkah strategis untuk menyegarkan organisasi serta memberikan kesempatan kepada para perwira untuk mengembangkan diri di tempat yang baru. Kami berharap hal ini dapat meningkatkan efektivitas dan kualitas pelayanan kepada masyarakat," ujar Kapolres.



AKBP Harris juga menyampaikan apresiasi kepada AKP Ichwan Hadi atas dedikasinya selama menjabat sebagai Kabag SDM. Ia berharap di posisi barunya, AKP Ichwan Hadi tetap dapat memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan institusi.

"Kami sangat bangga atas dedikasi dan kontribusi Kabag SDM. Semoga di tempat tugas yang baru, beliau dapat terus berkarya dan memberikan yang terbaik," tambahnya.

Selain itu, Kapolres juga menekankan pentingnya sinergi antar satuan dalam menjalankan tugas sehari-hari.

"Kerja sama dan koordinasi antar satuan sangat diperlukan untuk menghadapi tantangan yang semakin kompleks. Saya mengajak seluruh personel untuk terus meningkatkan kolaborasi demi pelayanan yang lebih baik," tegas Kapolres.

Upacara sertijab tersebut turut dihadiri oleh Waka Polres Mesuji, Koptol Heru Sulistiananto, S.H, M.H, Kabag Ops Koptol Iwan Darmawan, S.H, M.H, para Pejabat Utama Polres Mesuji, Kapolsek, Kapolsubsektor, Ketua Bhayangkari Cabang Mesuji beserta jajaran, serta seluruh personel Polres Mesuji.

(Humas Polres Mesuji/Udin)